
下山小学校 

                                  令和 4 年度 第２号 

第 2 回学校運営協議会 

第 1 部 授業参観 

 第２回学校運営協議会が９月３０日（金）に開催されました。今回の協議会は第１部で委員の皆様に，

iPad を活用した学習や ALT による外国語授業など，普段の子どもたちの学習に取り組む様子を見ていた

だきました。委員の皆様からは，「自分がこれまでに知っている授業ではなかった」「子どもたちは iPad

を使いこなしていてすごい」などの意見が聞かれました。 

    

第 2 部 令和 4 年度 前期学校評価について 

                                   

  第２部では，「令和４年度 

前期学校評価について」堀

井主幹教諭より，今年度の

重点目標「かかわりあってみ

んなが楽しい学校」の具現の

ための＜まなび＞＜かかわ

り＞＜くらし＞ ３つのプ

ロジェクトと，それを支え

る特別支援教育の進捗状況

について，手だてと中間評

価の説明をしました。                         

                                   

令和 4 年度下山小学校教育ビジョン 



7 月の児童伸びる子アンケートでは，「学

校は楽しいですか？」の質問に，９２％の

子どもたちが肯定的評価をしています。こ

れからも「かかわりあってみんなが楽しい

学校」を目指し，残り８％の子どもたちも

学校が楽しいと感じられるよう，＜まなび

＞＜かかわり＞＜くらし＞の３つのプロジ

ェクトを中心に，地域の皆様，保護者の」

皆様，関係機関と協力・協働して，教育活

動を進めてまいります。 

 

 

CS 委員からの感想 

説明後に委員の皆様から参観の感想と評価についての意見をいただきました。 

 

・どのクラスも熱意がすごいと思った。    

タブレットでどんな授業をするのか 

気になっていたが，みんな慣れてい 

て使いこなしていた。実際の授業の 

様子を見ることができてよかった。 

 

 

・評価について，達しなかったものも 

あるが，大事だと思うので，これか 

らも続けてほしい。 

  

・障害のあるなしに関係なくかかわりあったり，一緒に助けあったりしていける自然教室や修学旅 

行の大切さを感じた。コロナ禍で大変とは思うが，外や地域とのかかわりを続けてほしい。 

  

委員の皆様は全体的に肯定的，好意的な意見をされていました。                               

                            

次回，第３回協議会は下山中にて小中合同協議会を行います。どう連携して子どもを育てるかを協議す

る予定です。 

       

                            

お問い合わせ 下山小学校 ２７３－００６９ 

担当 CS 事務員 津野 香 

 


